

人権コンサート「生まれてきてくれて ありがとう」in 南部中 アンケート集約

○ アンケート回収数 82名（回収率 80.4%） 保護者等の参加数 102名】

1 参加者について

(1) 性別

男性	女性
20名 (24.4%)	62名 (75.6%)

(2) 年齢

20代未満	20代	30代	40代	50代	60代	70代以上
2名 (2.4%)	0名	11名 (13.4%)	46名 (56.1%)	17名 (20.7%)	5名 (6.1%)	1名 (1.2%)

(3) 住まい

南部中校区内	南部中校区外
77名 (93.9%)	5名 (6.1%)

(4) 未成年のお子さんがいる方（複数回答）※回答者は70名 (85.4%)

乳児・幼児	小学生	中学生	中学卒業以上
11名 (13.4%)	30名 (36.6%)	62名 (75.6%)	43名 (52.4%)

2 本日のコンサートをどのようにして知りましたか。（複数回答）

学校・公民館からのお知らせ	日田市ホームページ	広報「ひた」	知人・友人・家族から	その他
74名 (90.2%)	0名	3名 (3.7%)	3名 (3.7%)	3名 (3.7%)

3 本日のコンサートはいかがでしたか。

とてもよかったです	よかったです	よくなかったです	わからない
74名 (90.2%)	6名 (7.3%)	0名	0名

4 本日の人権コンサートを通して「自己肯定感」を育むことの大切さを感じることはできましたか。

とても感じられた	感じられた	感じられなかった	わからない
68名 (82.9%)	13名 (15.9%)	0名	0名



5. 本日の人権コンサートに参加されての感想や気づいたこと、今後の人権コンサートのあり方等について、ご意見・ご要望など (一部を掲載いたします。)

- ♥ 「人と違う事」は悪い事ではない、「人と違う事」にもいいところを見つけてあげる事は大人でないとできない。それを子供達に教えることによって、いじめが少なくなればいいと思います。
- ♥ 人は生きなければいけない。そこに思いやりと推し量る気持ちが必要ですね。
- ♥ 親も子もわかりやすいコンサートでよかったです。子供や家族、周りの人を、自分を、人も大切にすること、大切な命ということがよくわかりました。たくさん褒めてありがとうを言っていきたいと思いました。歌声に涙が出ました。歌詞にも感動、涙々でした。またぜひ来てほしいです。暑かったので、こんないいコンサートは、日田ではできれば秋位（涼しくなって）にあるといいなと感じました。（来る人が増える）暑くて気分が悪い人もいました。いい話なのに暑さがきつかったです。
- ♥ 人権、政治、家族、学校、ご近所さん、何が悪いでもない。良いも悪いも自分。生徒さんがきちんと聞いていた。良かったです。
- ♥ m o n さんの一言一言がとても心に響きました。涙があふれました。子ども、家族のことが大好きだと改めて思うことができました。これからも愛情いっぱいに叱りたいと思います。
- ♥ とても勉強になる人権コンサートでした。今日から、子どもにたくさん愛を伝えていきたいと思いました。
- ♥ 改めて子供との接し方考え方させられた。押し付けではなく、子供の意見を尊重し、話を聞いていこうと思った。
- ♥ 命の尊さについて考えさせられました。貴重なお話、すばらしい歌声に感動しました。暑い中、ありがとうございました。時期を配慮していただけるとありがたいです。みなさん、団扇をひらひら、m o n さんに申し訳ないです。
- ♥ 思春期をスムーズに成長し、乗り越えるための力になったと強く思います。親だからなかなか言えないことを伝えてもらいました。ありがとうございました。
- ♥ 心に響く歌声と、心を引きつけるトークで、今日はステキな一日になりました。もっともっとたくさんの子供達・人達に聞かせてあげたいと思いました。
- ♥ 毎日怒ってばかりでは、自分の人生もったいないと日頃から思っているけど、結局は同じ事の繰り返し。もっと子供の声に耳を傾けたい。
- ♥ 初めて聞きましたが、心にしみるとても良い講演でした。お世話された方を含めお疲れ様でした。
- ♥ 体験談を交え話をしてください、歌声がとても心に響きました。とても素敵な時間でした。ありがとうございました。
- ♥ コンサートとっても良かったですよ。M o n さんも子供がいるので、とっても子供や親の気持ちがよくわかって、本当歌も声がとってもステキでした。これからも色々な人を招いてくれたら良いと思います。今日で3回目位聞いています。有難うございました。
- ♥ m o n さんのコンサート2回目です。何回聞いても良かったです。
- ♥ 話を聞いていて、心が洗われました。失いかけていたものを思い出させて頂き、本当に良かったです。高・中・小と幼児の孫と同居していて、毎日私も大変ですが、親達と一緒にがんばりたいと思います。





- 私もいじめをうけていました。自分が親になり、自分の事よりも子供たちの事を一番に思うようになり、毎日のように、いじめの辛さ苦しみを考えています。命の大切さ、とても分かりました。本当にありがとうございました。
- 今日は、本当にありがとうございました。心が広くなれた気がします。今を大事に毎日したいです。
- 小学校の時はいじめ、今日（中学校）は命をメインに話して頂き、新鮮な気持ちになりました。
- 大人の世界でも（ママ友関）生きづらさを感じる今日この頃・・・無理をしてたナと思いました。幸せに気づける私であり、子どもに育てたい・・・そう強く思いました。
- 本日のコンサートは、とても目がうるうるしてきました。胸に残る一つ一つの言葉が頭によぎっています。今日はありがとうございました。
- 人権コンサートに初めて参加しました。感動しました。すばらしい歌声大変良かったです。ありがとうございました。生きることの大切さ、日常生活の中で「ありがとう」を言える人々が多くなると良い。何事も「心的態度」で接することが大事と感じました。
- m o nさんの言葉や歌にとっても感動しました。中学生の子供たちの心にもきちんと届いたと思います。命の大切さを伝えて下さり、ありがとうございました。帰って息子と話してみます。
- 心にとっても響きました。涙が出ました。ありがとうございました。親子で聞けたこと、とても良かったと思います。
- m o nさんのコンサートは2度目の参加でしたが、日々当たり前と思っていることに感動する気持ちを気づくことができました。子ども達もきっと心に残るコンサートになったと思います。ありがとうございました。機会がありましたらまたお会いしたいです。
- 子供たちに伝わりやすいコンサートでした。私たちへの投げかけもあり、とても考えさせられました。これから1日1日を大切に小さな幸せを感じられるようになりたいです。
- 自分から幸せを見つける事、幸せに気づく事という言葉が残りました。今、とても悩んでいる高1の娘に聞かせてあげたかったです。
- 学校内で、生徒の意見や活動を交えたほうが、もっと充実したコンサートになるのでは。もんさん一人のコンサートで大変だったのではないか？
- 今日とても感動できるお話。自分に問いかける時間をいただいて、とてもありがとうございました。
- 今、私が求めていること。「根を伸ばす」ということ。心の不安な子ども達をしっかりと育ていきたいと思います！ありがとうございました。
- 涙をこらえるのが必死でした。子供に届いてくれればいいなと思いました。自分自身も毎日の忙しさに過去と未来しか見ていないことに気づかされました。M o nさんと子供に感謝です。ありがとうございました。
- m o nさんのコンサートは、とても素敵なコンサートでした。自分の生き方も考えさせるコンサートです。生きる上でとても大切な事を教えてくれてありがとうございます。とてもありがとうございました。

